

Página: 1, 10

1/2

# Plurinominales: dirigentes, arrepentidos, chapulines y de todo, menos ciudadanos

# En listas de *pluris*, líderes y chapulines, no ciudadanos

Congreso. Se apunta el ex gobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca, Alito Moreno y Marko Cortés; Germán Martínez regresa a la oposición

SILVIA ARELLANO E ISRAEL NAVABRO SILVIA ARELLANO E ISRAEL NAVA-

El priista Manlio Fabio Beltrones llamó a evitar la regresión democrática con gobiernos de modos tradicionales, PAG, 10

RRO/ CIUDAD DE MÉXICO Los partidos que integran la coalición Fuerza y Corazón por México, PAN, PRI y PRD incumplieron con su palabra de dar mayores espacios a los ciudadanos y postularon a ex gobernadores, líderes de partido, personajes con denuncias, y hasta arrepentidos, para buscar un lugar en el Senado o en la Cámara de Diputados.

Para garantizar su escaño algunos aparecen en la lista de plurinominales; sin embargo, también podrán realizar campaña, como el ex gobernador de Sonora Manlio Fabio Beltrones, quien aspira al Senado por el PRI y llamó a evitar la regresión democrática de un Presidente que se crea dueño del país,

Indicó la urgencia de legislar sobre los gobiernos de coalición v poner más filtros en el Congreso de la Unión, porque los presidentes, cuando toman posesión "gobiernan de manera tradicional, aunque no funcione", dijo en su participación en el foro Un Gobierno de Coalición en Lugar de la Autocracia.

Entre otros tricolores que van al Senado está la secretaria general, Carolina Viggiano, y el ex alcalde de Huixquilucan Enrique Vargas.

El PAN y PRI tuvieron sus encerronas por separado la noche del miércoles, posteriormente dieron a conocer su lista de candidaturas plurinominales.

Entre los personajes que integran la lista está el ex gobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca, quien tendrá fuero en medio de una nueva denuncia interpuesta en su contra por el uso de un instrumento notarial falso, y hace unos meses fue acusado de lavado de dinero y delincuencia organizada.

También aparece Germán Martínez, el arrepentido, quien en 2018 renunció a 30 años de militancia en el PAN para sumarse a la4T vser director del IMSS v luego ocupar un escaño en la Cámara alta. Ahora aparece como plurinominal por una curul en San Lázaro luego de expresar su apoyo por Xóchitl Gálvez.

Del Senado a la Cámara de Diputados brincarán el actual coordinador de la bancada, Julen Rementería, y Kenia López Rabadán, El Consejo Nacional también dio luz verde a la reelección del líder del grupo parlamentario en San Lázaro, Jorge Romero; Margarita Zavala, María Elena Pérez-Jaén, Juan Carlos Romero Hicks, Jorge Triana y Gabriel Quadri. También aparecía Josefina Vázquez Mota; sin embargo, el PAN informó que la senadora no será candidata plurinominal, sino candidata a diputada federal por mayoría relativa (voto), por Huixquilucan.

Al Senado irán el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés: el ex candidato presidencial Ricardo Anaya, quien se encuentra fuera del país bajo el alegato de la persecución política, así como los ex gobernadores de Jalisco

Francisco Javier Ramírez Acuña y de Guanajuato Miguel Márquez Márquez.

Mientras el número uno en la lista para el Senado es el dirigente nacional de ese partido, Alejandro Moreno Cárdenas, luego la presidenta del tricolor en el Estado de México, Ana Lilia Herrera, y el líder de la CTM, Carlos Aceves del

También puede tener un escaño Aurelio Nuño, ex jefe de la Oficina de la Presidencia de Enrique Peña Nieto v ex secretario de Educación Pública, así como la senadora Indira Kempis, quien hace unos días renunció a Movimiento Ciudadano por diferencias con la dirigencia, luego de permitirle participar en la contienda interna presidencial.

Otros en la lista son la senadora Sylvana Beltrones, el diputado y coordinador de diputados, Rubén Moreira; la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra: el senador Mario Zamora: la ex candidata al gobierno del Estado de México Alejandra del MILENIO Moral y el líder del PRI en CdMx, A Israel Betanzos.

rael Betanzos. rmamento del narco
El PRD no dio a conocer su lis-t, refuta Ken Salaza ta definitiva, pero ya se apuntaron para el Senado el presidente del partido, Jesús Zambrano, y la secretaria general, Adriana Díaz; y para San Lázarao el representante en el INE, Ángel Ávila; así como el ex jefe de Gobierno y coordinador del Senado, Miguel Mancera.

Manlio Fabio Beltro nes llama a evitar la





Milenio Diario Sección: Portada, Política 2024-01-26 03:09:07

664 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 10

2/2

# regresión democrática del país



 $\textbf{La noche del mi\'ercoles PANy PRI tuvieron encerrona por separado, posterior mente dieron a conocer su lista de candidaturas. \textit{ESPECIAL}$ 



Página: 3



# Pepe Grillo



Para el modelo personal de gobernar del presidente López Obrador es indispensable generar todo el tiempo nuevos adversarios, enemigos emboscados que buscan desmoronar la gesta heroica de la 4T.

Los malosos de siempre comienzan a tener poco efecto, se desgastan, por eso siempre es bienvenido un nuevo villano, por lo que el gobierno recibió casi con fanfarrias al villano de moda, el doctor Ernesto Zedillo, ex presidente de México en la década de los años 90.

El presidente López Obrador comenzó la cacería en las mañaneras, que para eso están, para ser un cadalso público, y lo secundó la jauría electrónica de Morena que es feroz y no le gusta tomar prisioneros.

Zedillo ni sufre ni se acongoja. Tuvo en su momento rivales mucho más peligrosos y emergió con banderas desplegadas. Sabe defenderse solo. Le dedicará algunos días al tema y seguirá lejos con sus actividades. El presidente se queda complacido por tener un nuevo villano en el pueblo, otro neoliberal, al cual zarandear unos días.

# Es lo que hay

La lista de plurinominales del PRI se elaboró en la oficina de Alito Moreno. Como era de esperar el campechano se sirvió con la cuchara grande. No se detecta por ningún lado la mano de la candidata presidencial, Xóchitl Gálvez, cuya participación con respecto a la lista del PRI se limitó a apechugar.

Alito se anotó a él mismo y a su

sobrino, orgullo de su nepotismo, candidato perdedor de la elección de Campeche. Puso a la secretaria general y candidata perdedora de la elección de Hidalgo. ¿Será un presagio?

Rubén Moreira seguirá siendo el hombre fuerte en San Lázaro.

Nadie se puede decir sorprendido. Ellos son lo que hay en el PRI, los que se quedaron y le sacarán todo el provecho que puedan a lo que queda del partido.

La sociedad civil no fue requerida.

# La voz de Xóchitl

La candidata presidencial del PAN. Xóchitl Gálvez, se tomó un tiempo para felicitar a tres personas cuyos nombres aparecieron en las listas del PAN, Kenia López, Josefina Vázquez Mota y Germán Martínez. Apúntelos como parte de su equipo real. Los demás están en otra órbita.

Llamó la atención la aparición de nombres como Cabeza de Vaca o Ricardo Anaya que han estado a salto de mata.

También están otros que han hecho méritos en la trinchera, como Julen Rementeria, Lilly Téllez, Enrique Vargas y Jorge Romero, hombre fuerte del PAN en la CDMX.

El PRD no tiene mucho de dónde escoger y tampoco quiso buscar afuera, Jesús Zambrano, Adriana Díaz y Miguel Ángel Mancera hicieron buenos los pronósticos y se anotaron en los primeros lugares de la lista.

# Bachecito en Taxco

El alcalde de Taxco, Guerrero, Mario Figueroa, regresó de su periplo europeo para decir quitado de la pena que lo que ocurre en esa ciudad es un "bachecito".

De seguro tuvo por lo menos diez horas en el vuelo de regreso de España y eso fue lo que se le ocurrió, decir que es un bachecito, lo que generó indignación entre la gente que tiene tres días encerrada en protesta por la ola de violencia y la extorsión que se generaliza.

Lo que dijeron por allá es que si el alcalde no piensa que hay un problema serio no tomará las medidas necesarias para solucionarlo. Por cierto, el bachecito en el estado ya provocó un cambio de secretario de Seguridad del estado.

No fue un relevo terso, nada de eso, porque se pasó de un oficial de la Marina-Armada a un mando del Ejército, lo que generó tensiones inocultables en la ceremonia de relevo.

En Guerrero, por el bachecito, sale la Marina y entra el Ejército. Tome nota.

pepegrillo@cronica.com.mx



La Crónica de Hoy Sección: Portada, Nacional

2024-01-26 03:26:16

Página: 1, 8

1/2

# Las listas de pluris del Frente, para las nomenklaturas

Jaloneo. La coalición opositora integrada por PAN, PRI y PRD aprobó -mediante sus respectivos órganos-las listas de aspirantes para el Senado y la Cámara de Diputados, en las cuales los tres dirigentes, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, aseguraron un lugar en el Senado en los primeros lugares de las plurinominales.

Las secretarias generales del PRI, Carolina Viggiano, y del PRD, Adriana Díaz, van en segundo lugar con lo que aseguran un lugar en el Senado.

En las listas, sobre todo del PAN y PRI, se observa a ex gobernadores, ex candidatos presidenciales, excandidatos a gobernadores, y actuales legisladores que buscan repetir en alguna de las cámaras.

Manlio Fabio Beltrones va para el Senado por dos vías: por mayoría e integra las listas plurinominales, PAG 8

# sus listas de candidatos al Congreso

En medio de jaloneos, aprueban aspirantes a senadores y diputados; firmes Marko Cortés, Alito y Jesús Zambrano

# Alejandro Páez

Senado.

nacional@cronica.com.mx

iandro Moreno Cárdenas, y Carolina Viggiano, respectivamente, aseguraron los primeros lugares en las listas de candidatos al

Mientras que el actual coordinador en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, también aseguró su reelección en la Cámara de Diputados. Otro integrante de la actual dirigencia, el secretario técnico del Consejo Político Nacional, y muy cercano a Alito, el diputado Pablo Angulo, va en tercer lugar en las listas

para el Senado. Algunos como el exgobernador de Sonora y excandidato presidencial, Manlio Fabio Beltrones garantizó su lugar en el Senado por dos vías: Contenderá por mayoría e integra las listas plurinominales. Mientras que su hija, la actual senadora, Sylvana Beltrones tendrá lugar en la Cámara de Diputados.

La dirigencia nacional del PRI informó la medianoche del miércoles la integración de sus listas, pero no las dio a conocer, pues se mantenían los "jaloneos" y molestias de priistas que no fueron integrados a esas listas.

Ana Lilia Herrera, quien fuera aspirante a la gubernatura del Estado de México, también va en el lugar 6 al Senado y le sigue en el 7, el líder de la CTM, Carlos Aceves del Olmo, quien busca repetir en la Cámara Alta.

Alejandra del Moral, ex candidata del PRI a la gubernatura del Estado de México, también integra la lista para la Cámara de Diputados. Alejandro Cienfuegos, diputado local de Nuevo León y ex vocero del ex gobernador de Nuevo León Rodrigo Medina, también fue incluido en las listas para el Senado.

#### PANISTAS

Por el PAN, al menos tres senadores buscarán un lugar en la Cámara de Diputados: Kenia López, quien es jefa de Oficina de Campaña de la abanderada de la oposición, Xóchitl Gálvez, va por una diputación al igual que el actual senador y coordinador de los senadores, Julen Rementería. Otra senadora del PAN que busca llegar a San Lázaro es Josefina Vázquez Mota

# Los líderes de PAN, PRI y PRD encabezan

En medio de jaloneos, la coalición opositora integrada por PAN, PRI y PRD aprobaron -mediante sus respectivos órganoslas listas de aspirantes para el Senado y la Cámara de Diputados, en las cuales los tres dirigentes nacionales de esos partidos, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, aseguraron un lugar en el Senado en los primeros lugares de las plurinominales.

Lo mismo las secretarias generales del PRI, Carolina Viggiano, y del PRD, Adriana Díaz, van en segundo lugar en las listas con lo que aseguran un lugar en el Senado.

En las listas sobre todo del PAN y PRI se observa a ex gobernadores, ex candidatos presidenciales, excandidatos a gobernadores, actuales legisladores que buscan repetir ya sea en el Senado o en la Cámara de Diputados y hasta comediantes como es el caso de Sofía Niño de Rivera, candidata del PRI al Senado.

Asi, el dirigente nacional y la secretaria general de PRI, Ale-





mientras que Germán Martínez, senador del Grupo Plural, fue incluido en las listas del PAN para diputados por el estado de Querétaro.

# PERREDISTAS

Por el PRD, el primero de la lista es Ángel Ávila, hoy representante ante el INE, le sigue el senador Miguel Ángel Mancera, mientras

que el tercer sitio es para Jaime Martínez Veloz.

Jesús Zambrano va en primer lugar de la lista plurinominal y en segundo la secretaria general, Adriana Díaz con lo cual aseguran su lugar en el Senado.

En tercer lugar de la lista para el Senado está Dulce María Arias Ataide, y en cuarto Julio César Yáñez Moreno •



Alejandro Moreno (PRI).



Marko Cortés (PAN).



Jesús Zambrano (PRD).



Manlio Fabio (PRI).



Kenia López (PAN).



Jaime Martinez (PRD)



Página: 4

# 'Pluris' de Fuerza y Corazón por México

# #ProcesoElectoral

Las dirigencias nacionales del PRI, PAN y PRD, anunciaron la lista de candidatos plurinominales para el Senado de la República y la Cámara de Diputados; encabezan Carolina Viggiano y 'Alito' las posiciones priistas por un escaño en la Cámara Alta

### PORHUMBERTO HERNÁNDEZ @numbertoficial

os partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), dieron a conocer la lista de sus candidatos plurinominales al Senado de la República y al Congreso de la Unión, en la que destacan nombres ya conocidos dentro de cada agrupación política.

Los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD, Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano encabezan las listas para el Senado, por lo que con seguridad, tendrán su lugar en la Cámara Alta.

En el PAN destacan Ricardo Anaya, Lilly Téllez y Mauricio Vila; mientras que en el PRI reaparecen Manlio Fabio Beltrones y Carlos Humberto Aceves del Olmo en la búsqueda de un escaño en el Senado de la República.

Además, del PRI están la secretaría general, Carolina Vigglano, así como los legisladores Pablo Angulo, Cristina Ruiz y Ana Lilia Herrera. Alejandro Moreno lamó a la militancia a la "unidad y ser un soldado más del partido durante la contienda electoral Es el momento de demostrar de

qué estamos hechos los verdaderos priistas", expresó.

Entre los perfiles que integran la lista para diputados federales y senadores, se encuentran dirigentes y exdirigentes nacionales, así como personajes con pasado en distintos niveles de gobierno y en la vida política nacional.

# Candidatos del PRD

#### SENADORES PLURINOMINALES

- Jesús Zambrano
- Adriana Díaz
- Julio Yáñez

# DIPUTADOS FEDERALES PLURINOMINALES

- Ángel Ávila
- Miguel Ángel Mancera
- Jaime Martínez

# Candidatos del PRI

### SENADORES PLURINOMINALES

- Alejandro Moreno
- Carolina Viggiano
- Pablo Angulo
- Cristina Ruiz
- Manlio Beltrones
- Ana Lilia Herrera
- > Humberto Aceves
- > Sofia Carvajal
- Norma Aceves
- Sofía Niño de Rivera

#### DIPUTADOS FEDERALES PLURINOMINALES

# Primera Circunscripción:

- Arturo Yañez
- Graciela Ortiz
- Mario Zamora
- > Sylvana Beltrones

# Segunda Circunscripción:

- > Ruben Moreira
- Marcela Guerra
- Miguel Alonso
- Verónica Martínez
- > Erubiel Alonso
- Fuensanta Guadalupe

# Tercera Circunscripción:

- Lorena Piñón
- Christian Castro
- Ariadna Rincón
- > Emilio Lara
- Eufrosina Cruz

#### Cuarta Circunscripción

- > Xitlalic Ceja
- Israel Betanzos
- > Nadia Navarro
- Carlos Gutiérrez
- Fausto Zamorano
   Ofelia Socorro

#### Quinta Circunscripción

- > Samuel Palma
- Leticia Barrera
- Hugo Gutierrez
- Abigail Arredondo
- Emilio Suárez
- Alejandra del Moral
- Jorge Meade
- > Hilda Moreno
- > Aurelio Nuño



522 cm<sup>2</sup>

Página: 4

2/3







Reporte Indigo Cinco Días Sección: Reporte 2024-01-26 02:20:09 5

522 cm<sup>2</sup>

Página: 4

3/3



